

Réunion du conseil de quartier du 15 novembre 2023

Le conseil accueille deux nouveaux membres.

Points noirs signalés:

- La chute d'un poteau rue de Tivoli remet en lumière la question de l'enfouissement des lignes.
- Infiltrations dans la toiture de la piscine.
- Y a-t-il un calendrier de la réouverture de la passerelle ?
- La piste cyclable rue de la Paix a longtemps été envahie par la végétation, la rendant impraticable.
- Plusieurs endroits du quartier sont régulièrement envahis par des détritus, parfois en raison de la négligence d'usagers de commerces à proximité. D'une manière générale, le quartier manque de poubelles urbaines. Il est proposé un recensement des endroits susceptibles d'en accueillir.

Il est prévu de renouveler l'organisation d'un vide-maisons qui pourrait se tenir le 26 mai. Christian en est le pilote. Serge préconise la rédaction d'une fiche-action et la référence au mémo « Organiser un événement » pour optimiser le travail.

Il est évoqué le recours au permis de végétaliser dans le cadre du square du Réveil-Matin. La mairie sera contactée pour étudier la faisabilité et les aides possibles. Il est à noter que le quartier n'est pas riche en petits espaces disponibles.

L'entretien et la maintenance de la boîte à livres sont effectués régulièrement par les conseillers, de manière informelle.

Jean-Claude est le référent de l'étude mobilités.

D'autres pistes de réflexion pour de nouveaux projets sont évoquées : pique-nique dans le parc, concours de décorations pour Noël 2024.

Le prochain rendez-vous est prévu le 20 décembre